



VERLAG KARL ALBER



Das neue Naturrecht und die Sexualethik

Von Dr. Christian Prust

2023, 450 S., brosch., 94,- €

ISBN 978-3-495-99824-3

(Alber Thesen Philosophie, Bd. 88)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99824-3

Der Verfasser legt mit seinem Buch eine differenzierte und kritisch-konstruktive Studie zur „New Natural Law Theory“ vor, die in der deutschsprachigen Philosophie wenig Beachtung findet. Sie ist aber durchaus sehr diskussionswürdig, weil sie nicht nur systematisch ausgesprochen anspruchsvoll und interessant ist, sondern – insbesondere mit Blick auf ihre restriktive Sexualethik – auch kontrovers und polarisierend.

Das Ziel dieser Arbeit besteht darin, die „New Natural Law Theory“ im Kern zu verteidigen, zugleich aber – gründend auf ihren eigenen naturrechtlichen Prämissen – eine weniger restriktive, sondern weitaus liberalere Sexualethik zu begründen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Das neue Naturrecht und die Sexualethik

By Dr. Christian Prust

2023, 450 pp., pb., € 94.00

ISBN 978-3-495-99824-3

(Alber Thesen Philosophie, vol. 88)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99824-3

With his book, the author presents a nuanced and critical-constructive study of the „New Natural Law Theory“, which has received little attention in German-speaking philosophy. However, it is certainly worthy of discussion, because it is not only systematically very demanding and interesting, but also controversial and polarizing, especially with regard to its restrictive sexual ethics.

The aim of this book is to defend the „New Natural Law Theory“ in its core. At the same time – based on its own natural law premises – it shall argue for a less restrictive, but much more liberal sexual ethics.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

